

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan dari pembahasan yang sudah penulis paparkan sebelumnya, maka penulis dapat menyimpulkan :

1. Manajemen Organisasi Dalam tubuh BKPRMI sudah teruji lintas generasi sejak tahun 1977 di Kota Medan, dan berhasil melahirkan kader-kader berkualitas yang memiliki kemampuan manajemen yang sangat baik, banyak Tokoh-tokoh di Kota Medan yang lahir dari rahim BKPRMI Kota Medan dan menjadi pemimpin di Kota Medan. Sejalan dengan teori manajemen organisasi, penerapan di lapangan tidak jauh dari kaidah-kaidah manajemen yang kita temui didalam buku dan dikelas. Berhasilnya manajemen organisasi yang dilakukan oleh BKPRMI Kota Medan juga tidak lepas dari usaha para pengurus yang digambarkan dengan di adakannya pelatihan manajemen setiap tahun.
2. Sebagaimana manajemen organisasi yang baik, BKPRMI juga terbilang sukses menjadi pelopor gerakan dakwah pemuda dan remaja di Kota Medan. Dapat kita lihat dari para pengurusnya yang 90% adalah pemuda dan remaja, dan didukung dengan program-program yang menarik orang lain untuk ikut serta dalam setiap kegiatan yang di adakan oleh BKPRMI Kota Medan. Seperti pelatihan manajemen, seminar, porseni, festival bedug, keseluruhannya dapat dengan jelas kita lihat bahwa program ini di gagas untuk meningkatkan gerakan dakwah ditengah-tengah pemuda dan remaja di Kota Medan. Penerapan Teori *Plan Do Check and Action* yang juga telah dilakukan oleh BKPRMI berhasil menjadikan manajemen organisasi BKPRMI lebih berkelas, karena memiliki program kerja yang sifatnya berkembang dan berkelanjutan. Bukan hanya program sekali jadi terus selesai, tapi ada program jangka pendek dan jangka panjang yang selalu di evaluasi dan di kembangkan, sehingga tingkat kedewasaan organisasi terus terawat dan terjaga konsistensinya.

B. Saran

1. Untuk Badan Komunikasi Pemuda Remaja Masjid Indonesia (BKPRMI) Kota Medan

Agar kedepannya BKPRMI Kota Medan dapat membentuk manajemen organisasi yang lebih tersistematis, agar gerakan dakwah juga lebih meluas dan merata di Kota Medan.

2. Untuk Masyarakat Luas

Untuk masyarakat luas marilah bersama kita dukung gerakan BKPRMI Kota Medan dalam usaha untuk mensyi'arkan dakwah di Kota Medan guna menciptakan remaja dan pemuda yang memiliki pribadi seorang pemuda Islam yang memiliki semangat dakwah serta wawasan keIslaman lewat program kerja yang dimiliki oleh BKPRMI Kota Medan

3. Untuk Dunia Akademisi

Agar kiranya mari sama-sama kita kembangkan penelitian mengenai BKPRMI agar dapat menjadi rujukan bagi setiap penulisan karya ilmiah yang berkaitan dengan manajemen dan organisasi didalam dunia akademis, karena penulis yakin masih banyak yang belum dibahas dalam penelitian yang penulis susun ini.